

# Potenciar la Atención Primaria resolvería el 80% de los problemas de salud

14-04-2015 / 14:31 h EFE

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) considera que potenciar la Atención Primaria permitiría atender y solventar más del 80 por ciento de los problemas de salud de los ciudadanos y descongestionar los hospitales.

La organización colegial de Enfermería ha asegurado en un comunicado, con motivo del Día Nacional de la Atención Primaria, que el sistema sanitario "está muy enfocado al curar, pero poco a la promoción de la salud y la prevención de enfermedades".

El CECOVA ha incidido en la necesidad de que la Administración realiza una "apuesta decidida por potenciar esta área" donde, según ha destacado, "se podrían atender y solventar con éxito más 80 por ciento de los problemas de salud de los ciudadanos".

Además, se "descongestionaría la atención hospitalaria y ayudaría a garantizar la sostenibilidad futura del sistema sanitario público".

El CECOVA y los colegios de Alicante, Castellón y Valencia han defendido la necesidad de apostar, desde la Administración, "por aquellos roles enfermeros relacionados con la promoción de la salud y la prevención de enfermedades, sobre todo en las edades más tempranas".

También han abogado por la potenciación de la labor desarrollada por las enfermeras gestoras de casos comunitarias y el papel de las consultas de Enfermería a demanda".

El CECOVA ha instado a la Administración a incrementar la cifra de enfermeras en la Atención Primaria, para liderar la cronicidad y los autocuidados, además de todas las políticas de prevención, promoción y educación para la salud.

Asimismo, ha insistido en la necesidad de potenciar el rol de los profesionales de Enfermería "con medidas valientes que permitan al colectivo colaborar decisivamente en la agilización de la atención sanitaria y en la mejora de la gestión"

Por otra parte, han indicado que comparten el posicionamiento de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC) en "la necesidad de llevar a cabo la catalogación de las plazas de la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria sin más dilación".

"Las enfermeras especialistas que se están formando actualmente en las unidades docentes multiprofesionales de Atención Familiar y Comunitaria de la Comunitat Valenciana se encuentran sin plazas donde ejercer esta especialidad al acabar su periodo formativo", aclaran.